

Según analistas

## Economía ha perdido dinamismo

Un posible descalce presentado entre la oferta y la demanda de bienes en el país habría provocado la pérdida de dinamismo de la economía boliviana a partir de 2014, según un informe de la Comisión para América Latina y el Caribe (Cepal), que además, el Banco Mundial pronosticó que comenzará a achicarse y anticipó que la tasa de crecimiento hacia 2020 será de 3.3 por ciento del producto económico dijo el analista Mauricio Ríos.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Desde mañana

## Comcipo retomará movilización

Con una marcha de protesta serán reanudadas las movilizaciones del Comité Cívico Potosinista (Comcipo), desde mañana, durante el aniversario del Estado Plurinacional de Bolivia. La medida rechaza el nuevo Código del Sistema Penal. Además, desde el martes 23 se iniciará el paro indefinido.

El presidente de Comcipo, Johnny Llally, dijo que las medidas obedecen a la convocatoria del Comité Nacional por la Defensa de la Democracia (Conade) por la abrogación del Código del Sistema Penal.

Inf. Pág. 1, 4to. Cuerpo

## Mueren dos mineros en Cerro Rico

Dos mineros de 17 años de edad perdieron la vida enterrados por una carga de mineral al interior del Cerro Rico de Potosí, en el transcurso de la semana, informó el director de la Fuerza Especial de Lucha contra el Crimen de Potosí, coronel Roqueín Romero.

El primer hecho ocurrió el pasado miércoles cuando el menor perdió la vida enterrado por una carga de mineral al interior de la cooperativa Corimayu y el segundo caso que fue ayer, un planchón acabó con la vida de otro menor de la misma edad en la cooperativa minera Encarnación. (ANF)



CERRO RICO DE POTOSÍ.



EL PAPA FRANCISCO SALUDA A UNA MULTITUD DE PERSONAS CONGREGADAS EN LA PLAZA DE ARMAS DE TRUJILLO EN PERÚ.

# Papa insta a luchar contra feminicidio

- El discurso del Sumo Pontífice, dedicado a la Virgen ante miles de personas en la Plaza de Trujillo, se convirtió en homenaje a la mujer. "Sin las madres y las abuelas, qué sería de nuestra vida", dijo
- El feminicidio es una plaga que afecta a nuestro continente americano puntualizó el papa Francisco que hoy deja Sudamérica, luego de una semana de visita por Chile y Perú

El papa Francisco, durante una celebración dedicada a la Virgen en la plaza de Armas de Trujillo en Perú, invitó a luchar contra el feminicidio, "una plaga que afecta a nuestro continente americano debido a los numerosos casos registrados.

El discurso dedicado a la Virgen se convirtió en un homenaje a la mujer cuando alabó a todas las madres y abuelas de ese país que, dijo, "son verdadera fuerza motora de la vida y de las familias del Perú".

"¿Qué sería Perú sin las madres y las abuelas, qué sería nuestra vida sin ellas!" destacó.

Asimismo, pidió "reconocimiento y gratitud" ante las mujeres que son un bastión en las vidas de nuestras ciudades y que casi siempre silenciosas llevan la vida adelante.

Aprovechando su estancia en Latinoamérica, que acoge a la mitad de los 25 países con más asesinatos de mujeres del mundo, el Papa "invitó" a la población a "luchar contra esta fuente de sufrimiento, pidiendo que se promueva una legislación y una cultura de repudio a toda forma de violencia".

Inf. Págs. 3 y 6, 4to. Cuerpo



UNA MULTITUD DE GENTE SE APROXIMÓ A DESPEDIR A LA PAREJA QUE FUE ENCONTRADA SIN VIDA POR LA POLICÍA EN UN EMBOVEDADO DEL RÍO EN LA ZONA DE VILLA FÁTIMA, 19 DÍAS DESPUÉS DE SU DESAPARICIÓN.

## Empresarios piden abrogar Código Penal

La Federación de Empresarios Privados de La Paz, en reunión de todas sus cámaras e instituciones afiliadas con presencia de sus presidentes y luego de un análisis profundo, acordó por unanimidad y mediante un comunicado pedir la abrogación del Código del Sistema Penal y expresar su preocupación por su promulgación.

"Se tiene la convicción plena que no se debe cerrar los canales de diálogo constructivo y propositivo que son las mejores vías para obtener una norma justa y equilibrada, razón por la que se ratifica el deseo de aportar con propuestas y soluciones en una instancia donde el actual Código Penal sea abrogado", indica el comunicado.

Sostienen que "por falta de diálogo y de consensos que satisfagan a gobernantes y gobernados, se puede afectar las inversiones, generación de empleos y actividades económicas en general". (Fides)

Venezuela

## Repudian acción criminal contra Óscar Pérez

Dos de los siete integrantes del grupo rebelde liderado por el expolicía Óscar Pérez, que fallecieron el 15 de enero en El Junquito durante una violenta operación de las fuerzas de seguridad, fueron enterrados de manera controlada por las autoridades y entre protestas de sus familiares, a los que les impidieron el acceso al Cementerio del Este (Caracas) anunció este sábado la diputada a la Asamblea Nacional (AN) Delsa Solórzano.

La ceremonia se realizó en medio de denuncias de que los familiares del expolicía Pérez no autorizaron el sepelio, mientras continúa la incertidumbre sobre qué se hará con el cuerpo del líder del grupo.

Inf. Pág. 5, 4to. Cuerpo

## Indignación en último adiós a Carla y Jesús

Los restos de Carla Bellot Rodríguez y Jesús Cañisare Calatayud fueron sepultados ayer en el Cementerio General de la ciudad de La Paz. Lágrimas y pedidos de justicia marcaron una jornada de impotencia. "Queremos justicia!" y "¡pena de muerte!" era grito de los cientos de personas que fueron a despedir a la joven pareja.

Los certificados de defunción revelan que Jesús murió el 4 de enero y Carla el 11 de enero, ambos por hemorragia cerebral provocada por los fuertes golpes recibidos. Eliot León Fernández, principal implicado en el asesinato de la pareja, fugó a Brasil, según el fiscal Edwin Blanco.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

## Carlos Sainz ganó su segundo Rally Dakar



CARLOS SAINZ, PILOTO ESPAÑOL.

El piloto español Carlos Sainz (de 55 años edad) se proclamó ayer campeón, en la categoría de coches, del Rally Dakar 2018, después de defender su ventaja de más de 45 minutos sobre sus perseguidores en la decimocuarta y última etapa en Córdoba (Argentina), siendo su segundo Dakar. Entretanto, el austriaco Matthias Walkner (KTM) conquistó el título en motos y el boliviano Daniel Nosiglia ocupó la posición 13 en la general.

El equipo boliviano, pese a los accidentes y abandonos, cumplió una destacada actuación. Empezaron 12, pero sólo llegaron a la meta cuatro; todos, al menos, entre los mejores 25 de la competencia, todo un mérito.



DANIEL NOSIGLIA, PILOTO BOLIVIANO.

Hoy en La Guía

## Juan Carlos Arana se siente fortalecido



Tras su salida de Cadena A, Juan Carlos Arana dice que está más fortalecido y anuncia su retorno a las pantallas.

"Me siento renacido, me siento fortalecido... nunca he sido de pedir que la gente me llame y me apoye, pero he recibido tanto, pero tanto cariño, que de verdad me he sentido muy acompañado, además de la ansiedad de la gente, que me pregunta cuándo lo vamos a volver a ver y sí les puedo decir que desde el 5 de marzo estoy al aire", adelantó el experimentado periodista.